PRESSEMITTEILUNG

25.04.2014



Landtagspräsident ist Ehrenjuror der Finaldebatte bei den Norddeutschen Debattiermeisterschaften 2014

Landtagspräsident Detlef Gürth wird am

Sonntag, 27. April 2014, 14:00 Uhr

als Ehrenjuror an der Finaldebatte der Norddeutschen Debattiermeisterschaften teilnehmen, zu der am kommenden Wochenende über 80 Debattierer aus Nord- und Ostdeutschland nach Magdeburg reisen.

In seiner Begrüßung zum Beginn der Veranstaltung hebt Gürth den Stellenwert des gekonnten Streitens mit Worten um die jeweils besten Argumente und Positionen hervor:

"Der Schirmherr der ZEIT DEBATTEN, Bundeskanzler a.D. Helmut Schmidt legt den Finger in die rhetorische Wunde unserer Gesellschaft, wenn er Ihr attestiert, dass wir immer und überall miteinander kommunizieren, doch es zuweilen häufig am Inhaltlichen mangelt."

"Sprachlich seinen Gegenspieler von der eigenen Haltung zu überzeugen, ist eines der höchsten Güter in einer Demokratie – unserer Gesellschaft", so Gürth weiter.

Hintergrund:

Die Zeit Debatten (Eigenschreibweise: ZEIT DEBATTEN) ist eine Debating-Turnierserie, die von der Wochenzeitung Die Zeit gesponsert wird. Sie steht unter der Schirmherrschaft von Altbundeskanzler Helmut Schmidt und umfasst die bedeutendsten Turniere des deutschsprachigen Debating.

Neben dem Landtagspräsidenten Detlef Gürth werden der Ehrenjury der Staatsminister des Landes Sachsen-Anhalts Rainer Robra, der Finanzminister des Landes Sachsen-Anhalt a.D. Prof. Dr. h.c. Karl-Heinz Paqué sowie Frau Prof. Dr. Anna Geis vom Institut für Politikwissenschaft der OVGU Magdeburg angehören.